ID: 031-213105612-20201215-D\_2020\_121-DE

## EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

## DEPARTEMENT DE LA HAUTE-GARONNE

188

105

100

B

. .

100

H H

100

80

20

100

20 10

80 10

10 10

100

H 10

65

10 III

. .

300

**SE SE** 

Nombre de conseillers

- en exercice : 33
- présents : 30
- procurations : 2
- absents excusés : 1
- ayant pris part au vote : 32
- abstentions: 0

# ARRONDISSEMENT DE TOULOUSE

L'an deux mille vingt et le 9 décembre à 19 heures 08, les membres du conseil municipal de la commune de l'Union se sont réunis dans la Salle des Fêtes sur la convocation qui leur a été adressée par le Maire le 3 décembre 2020, conformément aux articles L.2121-7 et L.2122-8 du Code Général des Collectivités Territoriales.

# MAIRIE DE L'UNION 31240

Etaient présents: M. Pere, M. Navarro, Mme Bec, M. Roux, Mme Godeas, M. Feuillerat, Mme Gregoire, M. Baumlin, Mme Guedes, M. Rofe, Mme Simon-Labric, M. Ortic, Mme Quoniam-Dourel, M. Puget, Mme Toulze, M. Combe, Mme Jarrige, M. Cadieu, Mme Cabero, M. Domeneguetty, Mme Perroux, M. Molet, Mme Ferre, Mme Serret-Perez, M. Garde, M. Mittaux, Mme Gennaro-Saint, M. Cancel, Mme Gruel, M. Espiau.

05.62.89.22.89

<u>Etaient absents excusés ayant donné procuration</u>: MME CELERIER (POUVOIR A MME QUONIAM-DOUREL), M. MERLEY (POUVOIR A M. NAVARRO)

Etaient absents excusés:, M. BAMIERE

M. JULIEN CADIEU a été élu secrétaire de séance

### DÉLIBÉRATION n°2020/121

## Objet : Dénomination de la piste d'athlétisme de l'Union : Piste d'Athlétisme Denis Cloup

Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal que les travaux de réhabilitation de la piste d'athlétisme du stade Georges Beyney viennent de se terminer.

Sur proposition du président de l'association Union Club Athlétique, M. Farid Bouabdelli, Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de nommer la piste d'athlétisme : Piste d'Athlétisme Denis Cloup.

En effet, cet athlète Unionais, disparu en 2014, a été successivement licencié aux clubs du TCMS, de l'US.Fronton, puis au TUC.

Il a été 5 fois international français en longueur.

Puis en 1983, il a fondé la section « Sport Etudes » (anciens Pôles sportifs), au Lycée Raymond Naves de Toulouse, où il enseignait. Plusieurs athlètes internationaux sont issus de cette section.

Envoyé en préfecture le 15/12/2020

Reçu en préfecture le 15/12/2020

Affiché le 1 5 DEC. 2020



ID: 031-213105612-20201215-D\_2020\_121-DE

Ce passionné d'athlétisme a ensuite voulu passer du côté des bénévoles dirigeants, et a succédé à Jean LAPEYRE, en tant que Président de la Ligue Midi-Pyrénées d'Athlétisme de 1987 à 1992, présidence qu'il prolongea de quatre ans en assurant le rôle de Vice-Président jusqu'en 1997.

#### Décision

Le Conseil Municipal,

Vu le Code Général des Collectivités Territoriales,

Entendu l'exposé de Monsieur le Maire, après en avoir délibéré,

Décide :

20

100

100

226 800

A l'unanimité,

• De nommer la piste d'athlétisme : Piste d'Athlétisme Denis Cloup.

Pour copie conforme, Le Maire, Marc PÉRÉ

Pour le Maire et par délégation, L'Adjoint, au Maire BRIGITTE

- Transmis le 1 5 DEC. 2020

- Affiché le 15 DEC. 2020